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Abstract (en)
The device has a suction plate (1) including a suction chamber (3). The chamber is defined to narrow sides of the suction plate by side walls (4-7),
to a broad side of the suction plate by a base (8) including suction holes (9), and to another broad side of the suction plate opposite to the former
broad side by a grinding plate (2) supporting an actuation handle (10). The base is formed as a material-integrative component of a tray forming the
side walls. The side walls form a layer aligned inwardly to the suction chamber, where an edge of the grinding plate lies on the layer.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Schleifen, insbesondere von Gipskartonwänden mit einem im Wesentlichen die Form eines flachen
Quaders aufweisenden Schleifpapierträger (1), der eine Absaugkammer (3) aufweist, die zu den Schmalseiten hin durch Seitenwände (4, 5, 6, 7),
zur Breitseite des Schleifpapierträgers (1) hin durch einen Ansaugöffnungen (9) aufweisenden Boden (8) und zur gegenüberliegenden Breitseite
des Schleifpapierträgers (1) hin durch einen eine Betätigungshandhabe (10, 10') tragenden Deckel (2) begrenzt ist. Es wird vorgeschlagen, dass
der Boden (3) materialeinheitlicher Bestandteil einer die Seitenwände (4, 5, 6, 7) ausbildenden Wanne ist, wobei die Seitenwände (4, 5, 6, 7) jeweils
eine absaugkammereinärtsgerichtete Stufe (11) ausbilden, auf denen der Rand des Deckels (2) aufliegt.
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